

ANTONIO PÉREZ PÉREZ  
Alcalde-Presidente del Consejo Vecinal  
Ayuntamiento

Benidorm, 7 de diciembre de 2016

Estimado Presidente del Consejo Vecinal

Me gustaría informarle de que uno de los miembros del Consejo Vecinal, que representa a una asociación de vecinos de Benidorm, ha realizado unos comentarios públicos vía Facebook en los que compara de forma bastante desafortunada la asistencia al acto del día de la Constitución con el Orgullo LGTB.

Concretamente, el presidente de la Asociación de Vecinos Virgen de la Almudena-Colonia Madrid, Lorenzo Álvarez Carrillo, publicó el día 6 de diciembre en su muro: “Uno de los ausentes en el acto del día de la constitución fue el Edil Josep Bigorra, de Compromís, edil al que todos pagamos y que al parecer no le cae muy bien la constitución de todos los españoles. Un edil que pide a bombo y platillo que respeten su orgullo, hoy no ha respetado el orgullo de ser español”.

Como conocerá, la Constitución en su artículo 14 señala que “los españoles son iguales ante la ley, sin que pueda prevalecer discriminación alguna por razón de nacimiento, raza, sexo, religión, opinión o cualquier otra condición o circunstancia personal o social”. Asimismo, en el pasado pleno de noviembre de 2016 se aprobó el plan contra la LGTBfobia, a propuesta de nuestro grupo municipal, realizado por la Concejalía de Bienestar Social, con enmiendas de nuestro grupo incorporadas, y aprobado en pleno por unanimidad. Dicho plan surgió y se ha creado para, entre otras cuestiones, evitar cualquier tipo de discriminación dirigida contra el colectivo de gays, lesbianas, transexuales y bisexuales.

Cuando el miembro del Consejo Vecinal, anteriormente citado, se refiere en su publicación “que respeten su orgullo”, refiriéndose al Orgullo LGTB, este concejal se pregunta si es que a dicho consejero le molesta que un concejal defienda los derechos de este colectivo, que atesora la constitución, o que cumpla dicho Plan

contra la LGTBFobia o si es que dicho consejero no se plantea de ningún modo acatar los derechos reconocidos por la Constitución o el plan local, es decir, la normativa actual que defiende los derechos y deberes de este colectivo. Sea cual sea la respuesta a esa insinuación en su comentario, destila un tono totalmente lgtbfobo, totalmente inaceptable por este concejal.

Por cierto que, a pesar de que mi orientación sexual sea pública y coincida con los de dicho colectivo, precisamente para disminuir la discriminación del mismo, el orgullo LGTB no es de una persona, sino de todo el colectivo, habiendo distintas asociaciones en nuestra ciudad creadas para ello, y habiendo un acontecimiento como el 'Pride Benidorm', que atrae gran número de turistas a nuestra ciudad.

Siendo que se trata de un miembro del Consejo Vecinal, y siendo que puede dañar a la imagen y honorabilidad del Consejo del que usted es presidente, le solicito que repruebe a dicho consejero, que le inste a que se disculpe públicamente en la próxima sesión del Consejo Vecinal y a que deje su cargo lo antes posible.

Ruego que este escrito se comunique a la concejala de Participación, a los vicepresidentes del Consejo Vecinal y que cualquier acción derivada del mismo se me comunique por escrito

Atentamente,

Josep Bigorra Guaita y Juan García García  
Portavoces grupo Compromís-Los verdes

ANTONIO PÉREZ PÉREZ  
Alcalde-President del Consell Veïnal  
Ajuntament

Benidorm, 7 de Desembre de 2016

Estimat president del Consell Veïnal

M'agradaria informar-lo que un dels membres del Consell Veïnal, que representa una associació de veïns de Benidorm, ha realitzat uns comentaris públics via Facebook en què compara de forma bastant desafortunada l'assistència a l'acte del dia de la Constitució amb l'Orgull LGTB.

Concretament, el president de l'Associació de Veïns Virgen de la Almudena-Colonia Madrid, Lorenzo Álvarez Carrillo, va publicar el dia 6 de desembre al seu mur: *"Uno de los ausentes en el acto del día de la constitución fue el Edil Josep Bigorra, de Compromís, edil al que todos pagamos y que al parecer no le cae muy bien la constitución de todos los españoles. Un edil que pide a bombo y platillo que respeten su orgullo, hoy no ha respetado el orgullo de ser español"*.

Com coneixerà, la Constitució en el seu article 14 assenyala que "els espanyols són iguals davant la llei, sense que pugua prevaler cap discriminació per raó de naixement, raça, sexe, religió, opinió o qualsevol altra condició o circumstància personal o social". Així mateix, en el passat ple de novembre de 2016 es va aprovar el pla contra la LGTBfòbia, a proposta del nostre grup municipal, realitzat per la Regidoria de Benestar Social, amb esmenes del nostre grup incorporades, i aprovat en ple per unanimitat. Aquest pla va sorgir i s'ha creat per, entre altres qüestions, evitar qualsevol tipus de discriminació dirigida contra el col·lectiu de gais, lesbianes, transsexuals i bisexuals.

Quan el membre del Consell Veïnal, anteriorment citat, es refereix en la seua publicació "que respecten el seu orgull", referint-se a l'Orgull LGTB, aquest regidor es pregunta si és que al·lucinat conseller li molesta que un regidor defensi els drets d'aquest col·lectiu, que atesora la constitució, o que complisca l'esmentat Pla

contra la LGTBfòbia o si és que aquest conseller no es planteja de cap manera acatar els drets reconeguts per la Constitució o el pla local, és a dir, la normativa actual que defensa els drets i deures d'aquest col·lectiu. Siga quina siga la resposta a aquesta insinuació en el seu comentari, destil·la un to totalment lgtbfob, totalment inacceptable per aquest regidor.

Per cert que, tot i que la meua orientació sexual siga pública i coincidisca amb els de l'esmentat col·lectiu, precisament per disminuir la discriminació del mateix, l'orgull LGTB no és d'una persona, sinó de tot el col·lectiu, havent diferents associacions a la nostra ciutat creades per a això, i havent-hi un esdeveniment com el 'Pride Benidorm', que atrau gran nombre de turistes a la nostra ciutat.

Sent que es tracta d'un membre del Consell Veïnal, i sent que pot fer mal a la imatge i honorabilitat del Consell del qual vosté és president, li sol·licite que reprove al conseller, que l'inste a que es disculpe públicament en la propera sessió del Consell Veïnal i a que deixi el seu càrrec el més prompte possible.

Pregue que aquest escrit es comuniqui a la regidora de Participació, als vicepresidents del Consell Veïnal i que qualsevol acció derivada del mateix se'm comuniqui per escrit

Atentament,

Josep Bigorra Guaita i Juan García García  
Portaveus grup Compromís-Los verdes